

2023年5月19日

住友電気工業株式会社

## 英国スナク首相と当社会長、社長が会談

### 英国政府は、当社の電力ケーブル工場新設に大きな期待

**住友電気工業株式会社（以下「当社」）の会長：松本 正義と社長：井上 治と英国スナク首相との会談が、2023年5月18日、東京で行われました。**

当社は、2023年4月27日に、欧州地域での電力ケーブル事業を拡大するため、英国、スコットランドのハイランド地方に電力ケーブルの製造・販売会社を設立することを発表しました。これに伴い、東京を訪問されたスナク首相と、当社会長および社長が会談しました。

今回の会談において、スナク首相から直接、当社の英国での電力ケーブル工場投資に対し「エキサイティングなプロジェクトであり、政府として歓迎、支援していく」という力強い期待の声をいただき、当社の工場設立が、英国での洋上風力発電のサプライチェーンの構築や技術開発へ貢献し、再生可能エネルギー活用・グリーン社会の発展につながることを、両者で改めて確認することができました。

またスナク首相は、会談に続くレセプションのスピーチにおいても、当社の工場新設を英国への重要な投資として言及いただきました。英国政府のプレスリリースにおいても、次の通り発表されております。

「住友電工のスコットランド・ハイランド地方への高圧電力ケーブル工場建設は2億ポンドを超える投資であり、新たに約150人の高度な技術人材の雇用が生まれ、英国にとって非常に有益なものです。この投資により、洋上風力発電プロジェクトなどの重要なインフラ向けの強靱なサプライチェーンが構築されるとともに、洋上風力事業者などの成長をもたらし、英国経済を活性化させるものです。」

当社は、英国政府との協力のもと100年にわたり培ってきた電力ケーブルの高い品質と技術力を、英国のエネルギーセキュリティ、脱炭素社会の実現に向けて取り組んでまいります。



スナク首相公式 Twitter より

■ ご参考

- ・英国政府プレスリリース（2023年5月18日）

<https://www.gov.uk/government/news/japanese-firms-commit-record-177-billion-investment-into-the-uk>

- ・当社プレスリリース

- 2023年4月27日：英国、スコットランドに電力ケーブル工場を設立

<https://sumitomelectric.com/jp/press/2023/04/prs050>

以 上